

Autoridades y ciudadanía buscan soluciones en torno al funcionamiento de sitios de diversión

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, recibió a autoridades de la Gobernación, la Policía Nacional y moradores de barrios céntricos de la ciudad como: La Merced, Granados, Paseo Real, El Español y otros; para en conjunto analizar las competencias de cada Institución respecto a los permisos que se otorgan a sitios de diversión como bares, karaokes y discotecas.

Así se aclaró que:

- Al GAD Municipalidad de Ambato le corresponde otorgar el permiso de uso de suelo (compatibilidad del sector con el tipo de local, respecto al espacio físico) y el certificado único de habilitación (tiene que ver con la parte funcional del establecimiento que cumpla con normas de arquitectura, seguridad y funcionamiento)
- A la Intendencia le compete emitir los permisos de funcionamiento según horarios y normativas emitidas por el Ministerio del Interior.

El señor Alcalde refirió que este inconveniente debe resolverse en conjunto con las entidades involucradas y la colectividad, “por parte de la Municipalidad estamos avanzando en la construcción del nuevo Plan de Ordenamiento Territorial donde, entre otros temas, se establece el uso del suelo y ustedes pueden participar en las jornadas de socialización que empezarán a desarrollarse en una semana”.

Agregó que “atendiendo a las justas peticiones de los moradores habrá que mantener un consenso con quienes laboran y tienen su sustento en base a estos negocios pero manteniendo el respeto a la Ley”.

Como Intendenta General de Policía, Narciza Rendón, mencionó que “para tener un mejor control hay que mantener un trabajo coordinado y definir de mejor manera los permisos que se otorgan”.

En representación de los residentes de la zona centro, Armando Ramírez, vicepresidente del Comité Paseo Real, indicó que “tenemos instituciones educativas en el centro y ahora laboran en horarios vespertinos y nocturnos, por lo que no deberían haber centros de diversión en funcionamiento en esta zona, confiamos en que se pueda llegar a una solución pertinente, propongo que empecemos desde ya a tratar de buscar la reubicación de estos sitios, porque esto tomará años hasta definir la solución”.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL